
ATA DA QUINTA REUNIÃO DO COMITÊ INTERNO DE GOVERNANÇA PÚBLICA 

DA SECRETARIA DE SAÚDE 

 

Às quinze horas e vinte e um minutos do dia dez de outubro de dois mil e dezenove, 

foi realizada, na sala de reunião da Secretaria de Saúde do Distrito Federal, localizada na 

SEDE – ADMC – Setor de Áreas Isoladas Norte – SAIN – Fim da Asa Norte – bloco B – (antigo 

prédio da Câmara Legislativa), a quinta reunião do Comitê Interno de Governança Pública da 

Secretaria de Saúde do Distrito Federal. Estiveram presentes a representante do Subcomitê 

de Ética Diluana Oliveira, o Secretário Executivo do Comitê Interno de Governança Pública 

da Secretaria de Estado de Saúde Sérgio Gaudêncio, acompanhado de Meire Machado, 

Pedro da Costa Brito e Thiago Martins - ambos da Assessoria de Gestão de Projetos -, Natália 

Guedes da Secretaria Adjunta de Assistência, Ricardo Lage da Unidade Setorial de Controle 

Interno e Francisco Neto da Subsecretaria de Planejamento em Saúde. Feita a apresentação, 

foi definida a seguinte ordem para as pautas: aprovação da ata referente à reunião anterior, 

discussão sobre os trabalhos já realizados pelos subcomitês e exibição dos projetos e 

atividades em curso. Iniciou a primeira parte o membro Sérgio Gaudêncio, quem destacou a 

aprovação, com pequenos ajustes, da ata sobre a quarta reunião, após sua disponibilização 

via e-mail aos membros. A segunda parte foi destinada ao acompanhamento dos 

comunicados do próprio Comitê, dos quais se destacaram a validação da cadeia de valores, 

com site em funcionamento, e a existência atual da dinâmica da governança. Para a última 

pauta, um membro de cada subcomitê descreveu as tarefas executadas. O Subcomitê de 

Integridade e Gestão de Riscos destacou a realização, durante três dias, de oficinas 

oferecidas na Controladoria Geral do Distrito Federal – CGDF, para a especialização dos 

membros nos temas relativos à gestão de riscos, e o agendamento de outro curso para o mês 

de novembro com público já definido: a SULOG e a SINFRA. A representante do Subcomitê 

de Ética disse haver em andamento uma reunião para o dia trinta e um. Informou, ainda, da 

troca de pessoal necessária para recomposição das ideias e planos. O Subcomitê de 

Processos marcou um encontro para o próximo dia quatorze a fim de criar uma interação entre 

os novos membros designados para sua composição. O representante do Subcomitê de 

Projetos explicou sua estrutura para definir o quadro que inclua um coordenador e um gerente 

de projetos. Segundo ele, existe a necessidade de duas pessoas que acompanhem as 

atividades e conduzam o sistema SIGNET. Por último, foi enfatizada a criação de uma portaria 

baseada na gestão por resultados. A reunião foi encerrada às dezesseis horas e dezenove 

minutos. 

 

  

 

 


